

San Luis Potosí, S.L.P a 18 de julio de 2020

PRI respalda a JMC como presidente de la CONAGO

- Sabrá impulsar una agenda de atención a la emergencia sanitaria por COVID19, además de una reactivación económica acompañada de la actualización del sistema de coordinación fiscal, aseguró Elías Pesina Rodríguez presidente del PRI en el Estado.
- Juan Manuel Carreras sabrá encabezar la construcción de acuerdos con la federación que permitan hacer frente a los retos sanitarios y económicos, que actualmente enfrenta el país, apuntó el dirigente priista.

Los gobernadores priistas que asumen la presidencia y vicepresidencia de la Comisión Nacional de Gobernadores (CONAGO), Juan Manuel Carreras López y Claudia Pavlovich, respectivamente sabrán impulsar una agenda de atención a la emergencia sanitaria por COVID19, además de la reactivación económica acompañada de la actualización del sistema de coordinación fiscal, lo que permitirá construir con la Federación los acuerdos necesarios para hacer frente a los retos presentes, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI Elías Pesina Rodríguez, quien resaltó la presencia de 25 mandatarios de todo el país y de diferentes extracciones políticas durante la LIX reunión plenaria en la que se dio el relevo en la dirigencia de este foro.

El líder priista en el estado subrayó que para poder enfrentar la condición que actualmente afecta a todo el país, se debe iniciar por reconocer los estragos que ha dejado la emergencia a la sociedad, donde se han combinado enfermedad, muerte, pérdida de empleo y certeza en el futuro, además de otra serie de factores que requieren de la atención inmediata de todos los niveles de gobierno, donde las coincidencias permitirán hacer frente a la emergencia.

Pesina Rodríguez resaltó la propuesta de Carreras López por una reactivación económica con la protección del ingreso y la generación de empleo formal, así como el fortalecimiento de las políticas sociales de los tres niveles de gobierno para apoyar a los que menos tienen, que de la mano con una coordinación fiscal

permita robustecer las finanzas públicas del país, ampliar las capacidades de entidades y municipios e implementar acciones contundentes de atención ciudadana.

Por otra parte, el dirigente estatal del PRI apuntó que el gobernador y presidente de la CONAGO Juan Manuel Carreras deberá trabajar en coordinación con el presidente de la República para atender los acuerdos y temas prioritarios de los gobernadores miembros de la CONAGO, así como el seguimiento a las acciones en materia económica, sanitaria y de coordinación hacendaria.

“Los Gobernadores priistas Juan Manuel Carreras y Claudia Plavlovich demostrarán que en el PRI tenemos la experiencia para hacer lo mejor para el país, generar acuerdos y consensos que permitan que México transite de la mejor manera ante el reto que tiene enfrente, con trabajo conjunto donde la prioridad está con los que menos tienen, los que más necesitan de su gobierno”, acotó Pesina Rodríguez.

Finalmente felicitó al gobernador por su designación como presidente de la Confederación Nacional de Gobernadores, aseguró que junto a la gobernadora priista Claudia Pavlovich sabrá poner en alto el nombre de San Luis Potosí ante esta gran encomienda.

-000-